

Le prix Roger Champagne C'est au tour de Madame Lono



Tellement surprise, M^{me} Yolande Lono de Saint-Jean ne trouvait plus les mots pour exprimer sa joie samedi dernier à La Grand-Terre, lors du banquet organisé dans le cadre de l'assemblée générale annuelle de la Fédération des francophones de Terre-Neuve et du Labrador (FFTNL).

La francophone de Saint-Jean habite la capitale provinciale depuis 1955. En plus d'être la trésorière de la FFTNL depuis 10 ans, M^{me} Lono est impliquée dans plusieurs mouvements militants, comme l'Assemblée des aînées et aînés francophones du Canada et l'Association francophone de Saint-Jean. En plus de faire partie de la chorale francophone, M^{me} Lono a déjà été membre active du mouvement des femmes de Saint-Jean.

M^{me} Lono a reçu des félicitations de Roger Roy, vice-président du *Gaboteur*; de Mireille Thomas, présidente de la FFTNL ainsi que d'Andrée Thoms, présidente de l'Association francophone de Saint-Jean.

La trésorière de la FFTNL est la douzième récipiendaire du prix Roger Champagne. Cet honneur est remis annuellement à une personne francophone ou acadienne qui s'est illustrée par son travail pour le développement du fait français à Terre-Neuve et au Labrador. (M.T.)